

Medienmitteilung
Zürich, 12. Juli 2024

Wechsel in der Geschäftsleitung

In der Geschäftsleitung der ABZ bahnt sich ein Wechsel an: Alexander Herzog, Bereichsleiter Finanzen und Services, wird die Genossenschaft per 31. Januar 2025 verlassen.

Alexander Herzog leitet den Bereich Finanzen und Services als Mitglied der Geschäftsleitung der Allgemeinen Baugenossenschaft Zürich (ABZ) seit Anfang 2023. Während dieser Zeit lag sein Fokus auf der Weiterentwicklung der ihm unterstellten Bereiche sowie der Finanzierung der ABZ. Zuletzt war Alexander Herzog zudem Stellvertreter des Geschäftsführers.

Die Suche nach einem:r Nachfolger:in startet in den nächsten Tagen.

Kontakt

Cynthia Grasso, Leiterin Kommunikation, 044 455 57 63, kommunikation@abz.ch

Die Allgemeine Baugenossenschaft Zürich (ABZ)

Günstig, gemeinschaftlich und ökologisch wohnen – dafür steht die ABZ. Als grösste Wohnbaugenossenschaft der Schweiz setzt sie sich dafür ein, dass zeitgemässe Wohnungen bezahlbar bleiben. Die 58 Siedlungen der ABZ machen Quartiere lebendig und lebenswert, heute wie auch in Zukunft. Dazu tragen die über 12'000 Bewohnerinnen und Bewohner bei, indem sie sich gemeinsam für ihr Quartier, ihr Zuhause und die ABZ engagieren.

Mehr auf www.abz.ch